
                 
 

 

    

07/06/2010 

ATA DA 06ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 07/06/2010. 2 

  3 

06ª SESSÃO ORDINÁRIA 4 

 5 

Ao 06 (sexto) dia do mês de Junho de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 06ª Sessão 6 

Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos Conselheiros e 7 

Economistas: Cândido Luiz de Lima Fernandes, Pedro Antônio Ursine Krettli, Carlos Sidnei Coutinho, 8 

Antônio de Pádua Galvão, José Roberto de Lacerda Santos, Fabrício Augusto de Oliveira, Claudio 9 

Gontijo, Daniela Almeida Raposo Torres e o Conselheiro Federal Wilson Benício Siqueira, Assessora 10 

Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos 11 

Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à reunião com a palavra, o Vice-presidente Cândido Luiz de Lima 12 

Fernandes, que presidiu a mesa e convidou para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o 13 

Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira.  14 

QUESTÃO DE ORDEM – O Vice-Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes informou que o 15 

Presidente Jersone Tasso Moreira Silva em função de compromissos profissionais não estaria presente. 16 

Foi colocada em votação a aceitação da justificativa pela ausência do Presidente Jersone, sendo aprovada 17 

pelos Conselheiros.  O Vice-Presidente Cândido informou aos presentes que poderiam iniciar a reunião 18 

plenária. Foi sugerida a inversão de pauta, em função de o Conselheiro Pedro Antônio Ursine Krettli ter 19 

compromissos. A inversão foi acolhida por unanimidade entre os presentes. O Presidente passou aos 20 

trabalhos. 21 

I- EXPEDIENTE: 22 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 05ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente solicitou aos 23 

presentes que lessem a ata. O Conselheiro Pedro Krettli, solicitou a retirada de um trecho da ata, 24 

alegando que a plenária já havia sido encerrada. Em ato contínuo foi aprovada por unanimidade e 25 

assinada pelos conselheiros a ata da 05ª Reunião Plenária. 26 

2- DISCUSSÃO/APRESENTAÇÃO DA RESIDÊNCIA EM ECONOMIA – O Presidente solicitou 27 

aos presentes fossem para o auditório. Foi passada a palavra ao Conselheiro Suplente, Economista 28 

Lourival Batista De Oliveira Júnior, preceptor da residência em economia no Hospital Universitário da 29 

Universidade Federal de Juiz de Fora. O Conselheiro iniciou com uma introdução dizendo que para o 30 

bom funcionamento da prestação de serviços em saúde depende, também, de profissionais especializados 31 

em Gestão, que visem à aplicação eficiente dos recursos e o bom gerenciamento institucional, que a 32 

residência foi aprovada em 2008. Disse que o Programa é composto de atividades, em sua maioria 33 

práticas, através de treinamento no ambiente hospitalar. Que durante o programa são apresentados 34 

relatórios mensais com as atividades desenvolvidas e no final da residência é elaborada por cada 35 

residente um Trabalho de Conclusão para avaliação final. Que o propósito é formar profissionais 36 

capacitados em Gestão Hospitalar, realizando treinamento direto com o cotidiano de uma administração 37 

pública voltada para a atenção à saúde. O programa visa à integração dessas disciplinas no Programa de 38 

Residências Multiprofissionais, fornecendo ao mercado mão-de-obra especializada e treinada nessa área, 39 

a qual apresenta déficit em profissionais qualificados. Disse que o objetivo é treinar os profissionais das 40 

Ciências Econômicas em Saúde Hospitalar, proporcionando às instituições recursos humanos treinados e 41 

capacitados com intuito de melhorar a assistência prestada. Que a residência tem duração de 2 anos com 42 

carga horária semanal de 60 horas. Disse que devido à grande carência apresentada pelos hospitais nos 43 

setores gerenciais, percebeu-se que o desenvolvimento de uma residência em Economia será mutuamente 44 

benéfico ao setor da Saúde e ao de Educação, formando profissionais que apresentam conhecimento 45 

experiência nesta área de trabalho, além de auxiliar as instituições de saúde no bom desenvolvimento de 46 

seus processos institucionais. Citou exemplos de atividades desenvolvidas, como auxilio na elaboração 47 

do planejamento estratégico do Hospital Universitário da UFJF, estudo e levantamento da capacidade 48 
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instalada do hospital e apresentação do potencial de produção, benchmarking da qualidade, visitas 49 

técnicas em hospitais da região, elaboração da prestação de contas de 2009, entre outras. Finalizou 50 

dizendo que um hospital, assim como qualquer empresa, tem necessidade de alocar seus recursos de 51 

forma a maximizar seu desempenho, garantido a qualidade e a satisfação de seus usuários. Foi dada a 52 

palavra aos Conselheiros presentes que fizeram elogios e tiraram algumas dúvidas sobre a residência em 53 

Economia no hospital Universitário da UFJF. 54 

3- FORMAÇÃO DA COMISSÃO ELEITORAL PARA ELEIÇÃO DE 2011 – O presidente iniciou 55 

o tema, informando aos conselheiros que aqueles que fossem concorrer a eleição não poderiam participar 56 

da Comissão, assim como funcionários. O presidente fez um apelo aos Conselheiros que participassem 57 

de forma espontânea na Comissão. O Conselheiro Pedro Krettli perguntou se os Suplentes poderiam 58 

participar da Comissão, assim como Economistas registrados no CORECON-MG. A formação da 59 

Comissão ficou para ser definida na plenária de Julho. Foi colocado em votação o regime de votação e a 60 

consulta para os cargos de Presidente e Vice-Presidente. O regime misto foi aprovado, ou seja, haverá 61 

eleições presenciais e por correspondência. Foi colocada em votação a consulta para Presidente e Vice-62 

presidente. A consulta foi aprovada. Ficou acordado que na plenária de Julho será apresentada a 63 

Resolução que define o Regime de votação para as eleições diretas do Corecon/MG e fixa as instruções 64 

gerais para a Realização das Eleições para Delegado-Eleitor Efetivo e Suplente e Conselheiros Regionais 65 

e Presidente e Vice-Presidente na forma consultiva. Será apresentada uma minuta de um provável 66 

calendário para as eleições. O Conselheiro Pedro Krettli informou que estava se retirando da plenária em 67 

função de compromissos profissionais. 68 

4- DISCUSSÃO DA SEMANA DO ECONOMISTA DE 2010 – O Presidente iniciou dizendo que na 69 

semana da comemoração do dia do Economista, será lançado livro “As Muitas Minas: Ensaios Sobre a 70 

Economia Mineira”. O Gerente Executivo informou que juntamente com a ASSEMG será realizado no 71 

dia 13 de agosto, um evento. Que o livro poderá ser lançado numa data a ser definida juntamente com o 72 

BDMG em outro evento. O Conselheiro Federal Wilson Benicio Siqueira sugeriu uma programação para 73 

a comemoração. Foi deliberado que será formada uma comissão para discutir qual formato será a 74 

comemoração. O Conselheiro Federal Wilson ficou responsável para discutir juntamente com o 75 

Presidente Jersone o formato. 76 

5- PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO DE 2010 – O presidente disse que todos receberam a situação 77 

atual do planejamento estratégico de 2010. O Gerente Executivo informou que para cada tópico 78 

elaborado na reunião foi colocado o status atual. O Presidente solicitou que todos os Conselheiros 79 

fizessem uma analise do documento e que na plenária de julho fossem apresentadas sugestões. 80 

6- ACORDO COLETIVO -  O presidente passou a palavra à Dra. Gabriela. A assessora jurídica disse 81 

que em reunião com o SINDECOFE, foi apresentada uma ata de reivindicações por parte dos 82 

funcionários do CORECON-MG. A assessora disse que iria relatar as reivindicações dos funcionários. 83 

Iniciou pelo reajuste salarial, os funcionários solicitaram um aumento salarial em 15% e um ganho real 84 

de 2%. Em relação ao aumento salarial ficou decidido pela plenária que o índice de 5,47% já aplicado em 85 

maio de 2010 será mantido, não havendo outro reajuste. Foi pedido que o vale alimentação fosse pago no 86 

valor de R$20,00 na quantidade de 22 vales fixos por mês. Foi decidido que além do índice de 9,41% já 87 

aplicado em maio de 2010, onde o valor do vale passou para o valor de R$14,00, terá outro reajuste, 88 

passando para o valor de R$15,00 e será pago na quantidade de 22 vales fixos por mês. As diferenças 89 

geradas pela quantidade de vales por mês e pelo valor serão pagos, retroativamente ao mês de maio, 90 

juntamente com o vale alimentação do mês de julho de 2010. Em relação ao Salário Substituição, o 91 

Sindicato apresentou a proposta de 30%. A plenária deliberou pelo pagamento de 10%. Demais itens 92 

foram apresentados e deliberados pela plenária conforme acordo coletivo em anexo. 93 

II – ORDEM DO DIA: 94 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 95 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 96 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 97 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  98 

1) Pedro Pinheiro Costa Lage 6900 
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2) Rodrigo de Cássio Ramalho de Oliveira 7270 

3) Shirley de Souza Carvalho 7377 

4) Nikolas Nelson Campos 7453 

5) Marcos Raidan Silva 7455 

6) Lucas Safar Barakat Teixeira Pinto 7484 

7) Isabella Maria Ferreira Rocha 7531 

8) Danilo Sampaio Flecha 7540 

9) Paul Fischer Costa 7541 

10) Leandro Henrique da Silva Alves 7542 

11) Leonidas Criston Cotta 7543 

12) Júlio Cássio Silva Abreu 7544 

13) Gilmar Alves Lima 7545 

14) Francoise de Fatima Barbosa 7546 

15) Jairo Alves Gonçalves 7547 

16) Lidiane Soares Da Silva 7548 

17) Rodrigo Alvim Franchini 7549 

18) Gleuder Pinheiro Caldeira 7550 

19) Allan Silveira dos Santos 7551 

20) Patricia Fernanda da Silva Pereira Vieira 7552 

21) Pollyana Silva de Andrade 7553 

22) Andreia Gomes Santos Reis 7554 

23) Radoyka Sobreira Ferreira Preza 7555 

24) Ilmara Aparecida Abreu Lopes 7556 

Concessão de Inscrição Remida 99 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 069/2010 Samuel Pereira da Silva 0479 

2) 070/2010 Clotario Cardoso Netto 5011 

► PROCESSOS DE SUSPENSÃO DE REGISTRO: 100 

Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 101 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 154/2008 – Prorrogação Paloma de Oliveira Campos 7261 

2) 002/2009 – Prorrogação Junia Patrícia Dias Martins 6161 

3) 040/2009 – Prorrogação Maria de Fatima Santos 6231 

4) 057/2009 - Prorrogação Gillian Del Puppo Alves 7211 

5) 061/2009 - Prorrogação Meire Shirley A. Leão De Aguiar 5718 

6) 071/2009 - Prorrogação Jose Roberto da Silva 4445 

7) 088/2009 - Prorrogação Iara Verbena Rodrigues 7257 

8) 228/2009 Maria Clara Mendes Andrade 7281 

9) 031/2010 Marcio Favilla Lucca De Paula 2317 

10) 043/2010 Humberto Carlos Faria Teixeira 6664 

11) 064/2010 Antonio Garcia dos Reis 3103 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 102 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 103 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 075/2009 Marcelus Fernandes Lima 3385 

2) 230/2009 Rosangela Rocha Galvão 5176 

3) 028/2010 Felipe Paschoal de Moura 7242 

4) 035/2010 Alexandre Emrich Guaracy 0940 

5) 044/2010 Marcos Antonio Bassoli 5350 

6) 045/2010 Belmiro Teles Cardoso De Carvalho 4255 

7) 066/2010 Euler Andrade De Oliveira 3433 

8) 067/2010 Jose Stancioli Junior 1396 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 104 



                 
 

 

    

07/06/2010 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 222/2009 Antonio Tome Loures 2346 

2) 010/2010 Dagoberto Augusto Viegas Fonseca 2643 

3) 032/2010 Mariana Campos de Moraes 7051 

4) 033/2010 Rogério Nogueira Maciel 5882 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 105 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

1) 034/2010 MRC Consultoria LTDA 567 

III - INFORMES: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Galvão, que solicitou a inclusão nos 106 

informes sobre a saída do Sindicato do prédio no CORECON-MG. Disse que foi procurado pelo 107 

Sindicato dos Economistas, para mediar a saída da sala do CORECON-MG. Disse ainda que o Presidente 108 

Jersone já havia conversado com o Presidente do Sindicato, e que iria conceder um prazo, independente 109 

da decisão judicial que impõe ao Sindicato cinco dias para desocupar a sala. O prazo seria de até 60 dias 110 

para desocupar a sala. O Conselheiro Galvão falou sobre a participação do CORECON-MG no seminário 111 

internacional de Ouvidores que será realizado em julho. O Conselheiro Federal Wilson Benicio Siqueira 112 

falou sobre a participação do CORECON no Seminário de Diamantina. A Dra. Gabriela informou sobre 113 

a ação do Sindicato dos Economistas, disse que foi deferida a liminar de reintegração de posse, que a sala 114 

200 já foi reintegrada ao Conselho. Que a sala será ocupada no dia 08 de junho pela procuradoria do 115 

CORECON-MG. 116 

O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a 117 

presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora jurídica, 118 

Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes.  Sala das 119 

Sessões, 07 de Junho de 2010. 120 

 121 
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Cândido Luiz de L. Fernandes 
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MG 

Flávio Vidigal de Carvalho Pereira 
Gerente Executivo CORECON-MG 
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Assessora Jurídica CORECON-MG 

 
 

 

Claudio Gontijo  

Conselheiro 

Carlos Sidnei Coutinho 
Conselheiro 

Pedro Antônio Ursine Krettli 

Conselheiro 

 
Fabrício Augusto de Oliveira 

Conselheiro 

 

 
José Roberto de Lacerda Santos 

Conselheiro 

 

 
Daniela Almeida Raposo Torres 

Conselheira 

Antônio de Pádua Galvão 
Conselheiro 
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